

S. CELONI: REIVINDICACION DE LA POLICIA MUNICIPAL

La Policia Municipal de Sant Celoni continua las gestiones en reivindicación de la revisión de su convenio, sobre el que hasta el momento el Ayuntamiento se ha mantenido contrario. Reivindican los municipales una equiparación con los convenios de la Policia de Barcelona y entre otros han presentado los convenios actuales de poblaciones como Granollers, Badalona o Sabadell para demostrar a las autoridades que sus salarios actuales están muy por debajo de la media

A este respecto es posible que durante la sesión de Pleno del día 24 se haya tratado entre otros el tema de gratificaciones complementarias para los funcionarios. Actualmente Sant Celoni tiene 9 policías municipales, de los cuales solo 7 están en activo y durante el presente mes, cuatro están de vacaciones. A la falta de personal se une ahora el problema de los salarios reducidos.

CRUCE SIN SEÑALIZAR

Continua sin señalizarse el cruce de la C-251 con la carretera a la altura de la entrada norte a Sant Celoni con el subsiguiente riesgo de accidente para los vehículos que circulan por la citada zona.

El cruce cuenta únicamente con un Stop que por coincidencia se encuentra tapado por los árboles que circundan la carretera.

Sería interesante que en previsión de accidentes las autoridades tomaran las medidas oportunas.

LLINARS: NUEVA PLAZA

Entre las carreteras C-251 y la que se dirige a Sant Antoni de Vilamajor se está construyendo una nueva plaza que actualmente se encuentra en estos momentos en fase avanzada de construcción. Se espera que las obras queden definitivamente acabadas para la presente semana tal como se indicaba en el pliego de condiciones. Junto a la Plaza se encuentra también una parada nueva de Autobuses.

Es de lamentar que durante la semana pasada, un grupo de jóvenes destrozaron parte del jardín que pocos días antes se había iniciado a construir en la citada plaza.

MANEL SALA VILA

CARDEDEU:

EXPLOSION EN LA RIERA

En la madrugada del pasado día 20 y durante la actuación de Rudy Ventura, explotó en la riera

cercana al Pabellón de Deportes un artefacto de fabricación casera que provocó la sorpresa de los cerca de 300 asistentes al acto musical. Rudy Ventura acababa de interpretar el himno del Barça; la explosión, afortunadamente, no produjo ningún tipo de desgracias personales ni materiales.

Manel Sala

EXPOSICION DE MANEL SALA

Fins al 31 d'aquest mes exposa a la Sala de Cultura Sant Jordi de la Caixa d'Estalvis de Catalunya (Plaça Maluquer i Salvador, 10 de Granollers), Manel Sala Vila habitual col.laborador de "Comarca al Dia" juntament amb Isidre Pellicer Tintó. Els horaris de visita son els habituals. Feiners de 19 a 21 h. i festius de 12 a 14 i de 18 a 21 h.

Manel Sala "Polifacetic" com diu el catàleg de presentació exposa una col·lecció de 15 olis que han participat tots ells en concursos de pintura ràpida arreu de Catalunya.

VENDO PISO EN MOLLET

3 habitaciones, cocina, baño, comedor, muy céntrico.

Precio: 1.600.000 con facilidades

Información Sra. Lya tel. 200 02 07